



En Jerez, cierra hotel del diputado Marco Flores por amenazas del narco

En Zacatecas la ola de violencia obligó a cerrar un hotel en el pueblo mágico de Jerez. En un comunicado el dueño del hotel y diputado federal de Morena, Marco Antonio Flores, explicó que tomó esta decisión por amenazas que recibieron sus empleados por parte de criminales.

El también cantante de la banda El Jerez dijo que estos delincuentes son personas conocidas en el municipio y pidió al público extremar precauciones al realizar turismo en Zacatecas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAdrMO4KrgeudZg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213650&parId=75F18D3264FEE48F%213632&o=OneUp>